

4° Quels sont les taux que ladite Compagnie peut charger pour service de téléphone sur une ligne desservant 2, 3 et 4 abonnés?

5° Ladite Compagnie a-t-elle le droit de charger le tarif d'affaires aux fermiers et aux résidents des presbytères?

6° Ladite Compagnie a-t-elle le droit de transmettre les messages téléphoniques des abonnés du quartier Longue-Pointe via Pointe-aux-Trembles?

Il est de plus

Résolu: Que les plaintes mentionnées ci-dessous soient renvoyées au Département en Loi, avec prière de les communiquer à la Cie de Téléphone Bell et de faire rapport à la Commission à ce sujet sous le plus bref délai possible, savoir:

1° Les abonnés en dehors du "flat rate area" se plaignent que votre Compagnie charge \$5 le quart de mille "Cable Route" et veulent savoir si elle est disposée à charger \$5 le quart de mille en ligne directe à partir de l'extrémité du "flat rate area"?

2° Les abonnés se plaignent également que le service du téléphone leur est refusé après des demandes réitérées?

3° Votre Compagnie a-t-elle l'intention de continuer à charger les prix de l'ancien tarif, depuis le 1er février dernier?

4° Les abonnés se plaignent aussi du fait que les taux pour service de téléphone sur une ligne desservant 2, 3 et 4 abonnés sur la même ligne sont exorbitants?

5° Pour quelle raison votre Compagnie charge-t-elle le tarif d'affaires aux fermiers et résidents des presbytères?

6° Pour quelles raisons les messages téléphoniques des abonnés du quartier Longue-Pointe sont-ils transmis via Pointe-aux-Trembles?

Ajournement.

JOS. CADIEUX,
Secrétaire, pro-tem.

BUREAU DES COMMISSAIRES

Compte rendu de l'assemblée du 11 juin 1913, p.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, Président. Tous présents.

1.—(14665) Sur recommandation de l'Agent des Achats et des Ventes, il est

Résolu: D'autoriser la remise à la Canada Iron Corporation Limited, d'un dépôt de \$398, en rapport avec le contrat pour la fourniture de fonte de fer.

2.—(14606) Soumise une résolution du Conseil en date du 2 juin (1913), à l'effet de prier le Bureau des Commissaires de soumettre au Conseil un état montrant le nombre d'employés permanents par département, avec l'âge, le salaire, la résidence et la date de l'entrée au service de la Ville dans chaque cas.

Résolu: De référer à tous les Chefs de départements, pour rapport au Bureau des Commissaires, sur les renseignements demandés dans ladite résolution.

Monsieur le Commissaire Godfrey laisse sont siège. Les minutes sont lues et confirmées.

3.—(14658) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, recommandant de faire droit à la demande de M. Max. Lesage, boucher-locataire dans le Marché Saint-Laurent, pour autorisation de prendre son fils comme associé, et de signer son bail au nom de la société.

Résolu: En conséquence.

4.—(14643) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, demandant d'être autorisé à faire certaines réparations aux couvertures des propriétés Nos 1420, 1422 et 1428 de la rue Saint-Denis, au coût approximatif de \$32.

4. What are the rates which the said Company can charge for telephone service on a 2, 3 and 4 party line?

5. Has the said Company the right to charge the business rate to farmers and to persons residing in parsonages?

6. Has the said Company the right to transmit telephone messages from subscribers of Longue Pointe Ward via Pointe aux Trembles?

It was further

Resolved: That the complaints above mentioned be referred to the Law Department with a request that they give communication of the same to the Bell Telephone Co. and to report to the Commission in this connection within the shortest possible delay, to wit:

1. Subscribers outside of the "flat rate area" complain that your Company charges \$5 per ¼ mile "Cable Route" and desire to know whether the Company would consent to charge \$5 per ¼ mile in a direct line from the end of the "flat rate area"?

2. Subscribers also complain that the telephone service is refused to them after repeated requests.

3. Is it the intention of your Company to continue to charge the old tariff from the 1st February last?

4. Subscribers complain moreover of the fact that the rates for telephone service on 2, 3 and 4 party line are excessive?

5. For what reason does your Company charge business rates to farmers and to persons residing in parsonages?

6. For what reason are the telephone messages from subscribers residing in Longue Pointe Ward transmitted via Pointe aux Trembles?

Adjourned.

JOS. CADIEUX,
Secretary pro-tem.

BOARD OF COMMISSIONERS

Report of meeting held on the 11th June 1913, p.m.

His Worship Mayor L. A. Lavallée, Chairman, and all the Members of the Board.

1.—(14665) On the recommendation of the Purchasing and Sales Agent, it was

Resolved: To authorize the refund to the Canadian Iron Corporation, Limited, of a deposit of \$398, made in connection with the contract for the supply of iron casting.

2.—(14606) Submitted a resolution of Council dated the 2nd June (1913), requesting the Board of Commissioners to submit to the Council a statement showing the number of permanent employees for each department, together with the age, salary, residence and the date on which they entered the City's service in each case.

Resolved: That the same be referred to all the Heads of departments for a report to the Board of Commissioners on the information asked for by said resolution.

Mr. Commissioner Godfrey left his seat.

The minutes were read and confirmed.

3.—(14658) Submitted a report from the Superintendent of Markets, recommending that the request made by Mr. Max. Lesage, butcher, tenant in St. Lawrence Market, for authorization to take his son as partner and to sign his lease on behalf of the firm be granted.

Resolved: Accordingly.

4.—(14643) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, asking for authorization to make certain repairs to the roofs of properties Nos. 1420, 1422 and 1428 St. Denis street, at an approximate cost of \$32.